Mobilisation à l'Institut Saint-Louis à Namur!

« Dans notre école la période du carême rime avec solidarité. Les élèves de deuxième année de l'institut St Louis à Namur ont sélectionné 4 projets. Parmi ceux-ci, l'aide aux Philippines via le projet « Solidarité Ecoles Philippines » proposé par le SeGEC et Entraide et Fraternité a remporté un franc succès. 7 classes ont décidé de récolter de l'argent en se faisant parrainer.

L'année se termine, et la journée pastorale la clôture en beauté. La grande journée des deuxièmes pour le carême s'est déroulée dans une excellente ambiance et chaque classe a participé avec entrain aux différents jeux (Quiz Disney, jeux d'adresse, reconnaître ses professeurs sur des photos déformées ou lorsqu'ils étaient bébés...) Un classement final a été établi, prenant compte des points attribués mais aussi de l'argent récolté par la classe. Bravo à la 2J qui remporte la palme cette année.

Suivant le projet choisi par les différentes classes et la place obtenue par chacune, voici les sommes que notre institut a pu verser, un geste de solidarité vers des personnes qui n'ont pas la chance de connaître nos conditions de vie :

Pour les Philippines, 965 euros

Pour le Vietnam, 532 euros

Pour le Rwanda, 266 euros

Pour le Sénégal, 100 euros

La journée s'est terminée par la reconstitution de la prière « La vie est belle » de Mère Teresa. Les élèves ont imaginé les fins de phrase. « La vie est un cadeau.... » ; « La vie est un jardin... », Laurence Fourrier, professeur et responsable diocésaine de la pastorale scolaire.



